



Je participe à la construction du stupa de l'éveil

Depuis son arrivée en France, il y a trente ans, Rinpoché a mis sur pied de nombreux projets humanitaires et culturels visant à diffuser le Dharma pour le bien des êtres et soulager les souffrances. Il reste quatre derniers projets, promis à la population du Ladakh, à faire aboutir : 1) la construction d'un stupa dont la première pierre fut posée par Sa Sainteté, Le coût pour la construction du stupa se chiffre à 50 000 €. 2) la construction d'une clinique tibétaine indispensable 3) la construction d'une bibliothèque internationale dont les fondations ont été commencées. 4) la construction d'une maison pour les lampes à beurre et l'encens. Il va sans dire que les mérites accumulés par chaque participant est immense et l'occasion est unique. Chaque participant sera convié à l'inauguration. Je peux préciser le projet pour lequel je participe en envoyant un mail à : francehimalaya@gmail.com Toutes les infos du projet sur : <https://www.himalaya-ladakh.com/monastere-de-leh-ladakh-bouddhisme->

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/w2MblEak>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Henry